

Einladung zur Präsentation des neuen Käte Hamburger Kollegs *inherit. Heritage in Transformation* am 6. Juli 2023

(English below)

Im Januar 2024 wird *inherit. Heritage in Transformation* seine Türen öffnen. Das durch das Bundesministerium für Bildung und Forschung (BMBF) finanzierte Käte Hamburger Kolleg möchte vor dem Hintergrund global-gesellschaftlicher Umwälzungsprozesse „Heritage“ als Aktivität, die im ständigen Wandel begriffen ist, in den Fokus rücken. Jährlich werden zehn bis fünfzehn internationale Fellows im Rahmen des Kollegs unterschiedlichste Heritage-Praktiken erforschen und ihre Ergebnisse in experimentellen, künstlerischen Formaten aufbereiten und öffentlich machen. Weitere Infos finden Sie hier: <https://inherit.hu-berlin.de/about/>

Das Kolleg ist thematisch eng verbunden mit den vielfältigen und hervorragenden Forschungsinitiativen zu Heritage durch Kolleg:innen an der Humboldt-Universität und in den Sammlungsinstitutionen in Berlin. Der lebendige Austausch mit Ihnen ist uns ein großes Anliegen. Daher möchten wir Sie herzlich zu einem ersten Austausch mit einer kurzen Präsentation und einem Umtrunk mit gemeinsamen Gesprächen einladen.

Termin: 6.7.2023, 17.15-18.45 Uhr

Ort: Kurssaal, Hermann von Helmholtz-Zentrum für Kulturtechnik (HZK), Campus Nord – Haus 3, Philipstr. 13, 10115 Berlin

**RSVP: Bitte senden Sie bis zum 3.7.2023
eine E-Mail an irene.hilden@hu-berlin.de**

Wir freuen uns sehr auf Ihr Kommen!

Eva Ehniger and Sharon Macdonald

Invitation to find out more about the new HU School of Advanced Study: *inherit. Heritage in Transformation* Event on 6th July 2023

In January 2024, a new School of Advanced Study, *inherit. Heritage in Transformation*, will open its doors. Funded by the BMBF, initially for 4 years but with two possible further 4-year periods, its format is a Käte Hamburger Kolleg, which involves ten-fifteen international fellows coming each year to research heritage transformations alongside a core team based at HU. Addressing historical and contemporary transformations of heritage, as well as the potentials to transform society through heritage, the fellows and core team will also develop experimental and artistic formats to conduct research and bring it into wider public conversation. There is a little further information available here: <https://inherit.hu-berlin.de/about/>

inherit's focus links closely to much great and diverse research and practice that is already underway in the Humboldt-Universität and also in collecting and other heritage institutions in Berlin. We would welcome exchanging ideas for potential future interactions with you. Hence this warm invitation to come to hear a short presentation about *inherit* and, with refreshments, to discuss possibilities.

Time: 6.7.2023, 17.15–18.45

Place: Kurssaal, Hermann von Helmholtz-Zentrum für Kulturtechnik (HZK), Campus Nord – Haus 3, Philippstr. 13, 10115 Berlin

**RSVP: Please send an email by 3.7.2023
to irene.hilden@hu-berlin.de**

We look forward to seeing you!

Eva Ehninger and Sharon Macdonald